

BAB 5

KESIMPULAN

5.1 Kesimpulan

- Konsep cahaya digunakan untuk memfasilitasi setiap ruangan dalam sekolah fotografi ini. Masalah utama yang ada dalam sekolah fotografi ini adalah cara untuk menyusun sarana dan prasarana yang dibutuhkan sekolah ini dan cara menghasilkan interior sekolah yang menarik dan nyaman dengan cara menerapkan konsep cahaya dengan cara menghadirkan efek cahaya yang menarik bagi peminat fotografi.
- Dengan mengambil beberapa *moment* fotografi antara lain *golden hours* dan cahaya matahari siang yang memiliki sifat kontras cahaya yang cukup keras. Konsep cahaya ini berusaha dihadirkan di setiap sudut ruang sekolah ini. Suasana yang ingin ditampilkan antara lain suasana dramatis yang berasal dari *golden hours* dan kontrasnya cahaya yang berasal dari cahaya matahari pada siang hari.

Sebagian besar dari bangunan ini, meminimalkan penggunaan dinding fisik. Sehingga cahaya alami yang ada dapat dimanfaatkan semaksimal mungkin. Untuk itu, digunakan beberapa treatment baik pada dinding maupun ceiling agar cahaya yang masuk menerangi ruangan tersebut menjadi berbeda dan menarik peminat fotografi.

5.2 Saran

Sebagai desainer interior yang baik sebaiknya selalu melakukan survey terlebih dahulu untuk mengetahui kebutuhan dari bangunan yang akan didesain. Berdasarkan hasil tersebut barulah menentukan konsep desain yang akan diterapkan. Dengan demikian hasilnya dapat sesuai dengan keinginan dan kebutuhan para pengguna sekolah fotografi ini dapat merasa nyaman berada di dalamnya.

Untuk merancang sekolah fotografi sebaiknya terlebih dahulu mencari, memilih dan menentukan apa yang menjadi keunikan dari fotografi. Setelah mendapatkan sisi menariknya dari fotografi, barulah menentukan konsep desain yang akan diterapkan. Keunikan dari fotografi ini bisa dilihat dari cara seorang fotografer yang sedang memotret sesuatu, moment yang biasa ditunggu oleh para peminat fotografi, suasana dan situasi seperti apa yang ingin ditampilkan kedalam desain. Sehingga dapat menghasilkan suatu desain yang menarik dan memiliki keistimewaan tersendiri.